

## Bhabinkamtibmas Polsek Surade Polres Sukabumi Hadiri kegiatan di Desanya

Sukabumi - [SUKABUMI.WARTABHAYANGKARA.COM](http://SUKABUMI.WARTABHAYANGKARA.COM)

May 20, 2024 - 11:26



Kegiatan Door To Door System (DDS) yang dilakukan oleh Bhabinkamtibmas Desa Cidahu, Aipda Rijal Purniawan, pada hari Senin, 20 Mei 2024, berhasil menciptakan suasana yang penuh kehangatan di tengah warga setempat. Bertempat di Aula Desa Cidahu, Kecamatan Cibitung, Kabupaten Sukabumi, pukul 09.00 WIB, Aipda Rijal memimpin kegiatan dengan penuh dedikasi.

Dalam anjongsana dan silaturahmi tersebut, Bhabinkamtibmas tak hanya sekedar memberikan himbauan, namun juga mengajak warga untuk aktif

berperan dalam menjaga kondusifitas lingkungan. Dari pembangunan infrastruktur menggunakan Dana Desa hingga mengawasi potensi tindak pidana perdagangan orang (TPPO), Aipda Rijal membangun kesadaran kolektif untuk menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat.

Tidak hanya itu, kegiatan ini juga menjadi wadah untuk berbagi informasi mengenai antisipasi terhadap kejahatan, seperti curanmor, serta meningkatkan kewaspadaan terhadap bencana alam. Melalui kegiatan Satgas Keamanan Lingkungan (SATAKMLING), masyarakat diajak untuk berpartisipasi aktif dalam menjaga keamanan, serta mendukung upaya mewujudkan Desa Banyumurni yang bersih dari narkoba dan kriminalitas.

Selama kegiatan berlangsung, suasana tetap aman dan kondusif, mencerminkan kerjasama yang erat antara aparat keamanan dan masyarakat dalam menjaga keamanan dan ketertiban di Desa Cidahu. Dokumentasi yang terlampir menjadi bukti nyata akan keaktifan dan komitmen Aipda Rijal Purniawan serta kesuksesan DDS dalam membangun hubungan yang harmonis antara polisi dan masyarakat.

Dengan demikian, kegiatan ini tidak hanya menjadi momentum untuk menyampaikan himbauan keamanan, tetapi juga menjadi momentum untuk mempererat ikatan antara Bhabinkamtibmas dan warga, menjadikan Desa Cidahu sebagai contoh nyata dari kolaborasi yang sukses dalam menjaga keamanan dan ketertiban.